

10

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Gesundheit Nord: Wie bewertet der Senat das Jahr ohne Geschäftsführung im Bereich Infrastruktur und Technologien?

Wir fragen den Senat:

1. Wie bewertet der Senat die vergangenen 12 Monate, in denen der städtische Klinikkonzern Gesundheit Nord ohne eigene Geschäftsführung für den Bereich Infrastruktur und Technologien geführt wurde?
2. Welche Änderungen gibt es in der Frequenz, Tiefe oder im Umfang der Berichterstattung an Senat und Aufsichtsrat seit der personellen Veränderung?
3. Welche zusätzlichen Kontroll- oder Aufsichtsmaßnahmen haben Senat und Aufsichtsrat, insbes. in Bezug auf anstehende Bau- und Infrastrukturprojekte, ergriffen?

Ole Humpich, Thore Schäck und die Fraktion der FDP